Compañeras y compañeros de las telecomunicaciones

La mesa de unidad sindical quiere comunicar a todos sus representados que nos encontramos en plena negociación paritaria con todas las empresas de la actividad.

No resulta necesario aclarar la difícil situación por la que estamos transitando los que vivimos de un salario. Es por este motivo que aceleramos la negociación acortando las fechas de reunión y presionando para alcanzar un acuerdo de la manera más urgente posible en total concordancia con el deterioro creciente de la situación económica.

Una vez mas se ha demostrado como estratégicamente correcto el criterio de hacer ajustes salariales lo más cortos posibles evitando acumular perdidas y recuperando en forma rápida y efectiva.

Continuaremos en esa metodología, a la vez que agradecemos el apoyo y la confianza de todos nuestros compañeros y compañeras en la difícil situación que enfrentamos como parte del movimiento obrero.

En los próximos días estaremos informando el estado de las negociaciones y los pasos a seguir por la mesa de unidad sindical.



Federación de Obreros, Especialistas y Empleados de los Servicios e Industria Federación de Organizaciones de los Mandos Medios de las Telecomunicaciones de la República Argentina

de las Telecomunicaciones de la República Argentina